
 
 

 
「動脈硬化と付き合う」       講師 当院内科部長(循環器) 河南 昌樹 

平成 21 年 3 月 19 日 午後 2 時 30 分～      当院 7 階講義室 
講座受講者 ８４人    アンケート回収 ６５件  回収率 ７７.４％ 

 
１． 本日、市民公開講座に来て良かったと思われましたか？ 
 

来て良かった わからない 来なければ良かった 無回答

件数 65 0 0 0

割合 100.0％ 0 0 0

 
 
 
２． 今後、安心して動脈硬化と付き合っていけると思いましたか？ 
 

はい わからない いいえ 無回

件数 55 7 0 3

割合 84.6％ 10.8％ 0 4.6％

答
 
 
 
３． 本日のお話で一番印象に残ったことは何ですか？ 

・高血圧と塩分の関係。 
・肥満についてのお話しが大変良かったと思います。 
・どうして塩分の取り過ぎがいけないのか良く理解できた。ユーモアーもあり楽しい話で良かった。 
・食生活と食改善と運動とのつながりがわかった。 
・塩分の取り過ぎが血圧があがることがよくわかった。 
・高血圧と塩分（野菜・果実を頂く）早食い（脂肪はたまりやすい）、ハッキリと明朗な話しぶりで

よかった。（外 46 件） 
 
４． 今後、市民公開講座でどのようなお話を聞きたいですか？（複数回答可） 
     高血圧・不整脈・狭心症・心筋梗塞など 38   子宮がん・卵巣がん・不妊治療など 10

  腰痛・関節痛・リウマチなど 28 　乳がん 9

  頻尿・前立腺がん・尿路結石など 24   小児ぜんそく・インフルエンザなど 3

  白内障・緑内障・ドライアイなど 24 　肺炎等 1

  糖尿病・甲状腺疾患など 21 　胆石・胆のうポリープ 1

  消化器・肝臓 15   自殺等 1

 
 
 
 
 
 
５． 今後、市立貝塚病院に期待することは何ですか？ 

・今後共、継続的な公開講座の開催を希望します。 
・月１回位でもこの様な講座をして欲しいと思います。 
・市民の医療の中心として・・・ 期待しています。 
・少し医師が増えたが４月からはまだ増えると聞きましたのでうれしく思います。今後ともよろしく 

お願いいたします。 
・今も変わらず、このままで病院がなくならないようにしてほしいです。安心できる病院にしてほし 

いです。（外 29 件）  
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